

「全国各地からこんにちは オンラインでエージェントに PR!」 終了レポート

8月23日（金）の午後、オンライン（zoom）による会員限定のマッチングイベント「全国各地からこんにちは オンラインでエージェントに PR!」が行われました。昨年夏に続き2回目の開催でした。

会場での対面式のマッチング会とは別に、全国各地から参加しやすいよう zoom を使ったマッチングの機会として企画しました。

個別面談式ではなく、参加者が一人ずつ PR をする形です。その分、持ち時間が長く、お客様に向かってガイドをする様子を見せることもできます。

今回は7名の参加会員(第4支部：1名、第3支部：2名、第2支部：1名、第1支部：3名)を2グループに分けてプレゼンを行いました。

参加エージェントは14社、約30名の御参加がありました。昨年行われた第1回の9社11名をはるかに上回り、エージェントの皆様の関心度の高さが見られました。

各自の PR は、3部構成で行われました。

1. 録言語でのプレゼンテーション（お客様に案内する様子） 2分
2. 自己紹介（日本語） 4分
3. 参加エージェントからの質問タイム 4分

現場での説明の様子を見せるプレゼンテーションでは、皆様のプロ意識やガイドとしての姿勢が伺え、ご自身の自己紹介ではそれぞれの方の個性と親しみやすい雰囲気が感じられました。

エージェントさんからの質問では、具体的な訪問地への経験や可能性、ロングツアーの移動中のトピックなど、各ガイドさんの可能性や姿勢を聞き出すような質問がありました。

参加した会員の方々からは、

「自身の PR の機会になっただけでなく、同席した他の会員との会話や PR を聞くことがとても参考になった」

「14社も参集下さったのはありがたい。」

「こういうイベントがあるのが JGA のメリット。」

「新人さんにも出て欲しかった」

「オンラインで各社の方々にも営業出来ることは非常に有難い機会。」

などの声が直ぐに届きました。

エージェントの皆様からも、

「少数精鋭と言った感じで間延びせず、即戦力になる方々とまた繋がる事が出来そうです。」

「今回のような言語によるプレゼンが聞けるのも貴重な機会でした。」

等の評価をすでに載っています。

午後の本番に備えてミニリハーサルを提案し、希望者には接続具合、画面でのプレゼンの見え方なども含めての確認を行いました。

当日の運営には正会員 4 名（萩村昌代、小澤志麻、伊藤淳子、池澤成実）と佐久間事務局長が当たりました。

ご協力いただきました関係者皆様に感謝するとともに、今回のご縁が参加者皆様の御活躍につながることを願っています。

このように、JGA では、マッチング会、名刺交換会、交流会など、年間を通じまして、共働関係になります業界の皆様と会員をつなぐイベントを実施しております。年末のイヤーエンド交流会も企画中です。詳細が決まりましたら、JGA ホームページ・JGA facebook にお知らせを掲載いたします。

「全国各地からこんにちは オンラインでエージェントに PR!」 担当者一同